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El director general de Produc
ción Agraria, Javier García, man
tuvo una reunión con represen
tantes de Aprovac, Agroseguro y 
Enesa para estudiar la renova
ción del seguro para la recogida 
de reses muertas y m ejorar las 
condiciones actuales con el obje
tivo de que el cien por cien de los 
ganaderos de Castilla-La Mancha 
se incorporen al seguro de reco
gida de reses muertas, que ac
tualmente ya poseen el cincuenta 
por ciento de los ganaderos. 
García explicó que en Castilla-La 
Mancha está totalmente implan
tado este sistema de recogida de 
reses mueras “pero hemos deci
dido mantener una reunión con 
las empresas que llevan el segu
ro y  Aprovac para discutir cuál es 
la mejor forma de agilizar la tra
mitación del seguro y que tenga 
un funcionamiento más acorde 
con las necesidades que recla
man los ganaderos y todo el sec
tor se pueda acoger al seguro en 
las mejores condiciones” .
“El seguro de recogida de reses 
ha funcionado perfectamente en 
Castilla-La Mancha pero, aún así, 
queremos mejorarlo el próximo 
año porque es la  única medida 
que garantizará a los ganaderos 
una subvención” , afirmó el direc
tor general de Producción Agra
ria, quien destacó que él cin

cuenta por ciento de los ganade
ros acogidos al seguro no tienen 
porque preocuparse por la trami
tación de las subvenciones, que 
comparten con las administracio
nes.

Sistem a  rentable

Por esta razón, García explicó 
que plantearon a los empresas 
aseguradoras un sistema que 
fuera rentable al cien por cien de 
los ganaderos para que tengan 
cubiertas sus necesidades para la 
retirada de cadáveres a partir del

1 de enero, ya que en los casos en 
que los ganaderos no tienen se
guro las administraciones sub
vencionan el ochenta por ciento 
de la retirada y el resto debe ser 
aportada por el ganadero. 
“Esperamos que las asegura
doras rebajen la póliza del seguro 
y la indemnización porque reper
cutirá beneficiosamente en los 
ganaderos porque las adminis
traciones regional y central man
tendremos las mismas subven
ciones”, recalcó Javier García. 
Mensualmente se recogen en tor
no a 1.500 o 2.000 reses muertas

en explotaciones ganaderas de 
Castilla-La Maneja, que poste
riormente son trasladadas a una 
empresa incineradora fuera de la 
comunidad autónoma. El direc
tor general de Producción Agra
ria considera que la rebaja de 
subvenciones que este año próxi
mo experimentará el plan de pre
vención de EEB no repercutirá a 
la recogida de reses muertas sino 
a otras fases de la cadena como 
la red comercial o los mataderos, 
principalmente según los princi
pales acuerdos alcanzados a ni
vel estatal.

GUADALAJARA CAYÓ D ES D E U N A  E S C A LE R A  Y  S E G O LP E Ó  L A  C A B E Z A  C O N TR A U N A  B AS E D E H O R M IG Ó N

Un hombro de 61 años muero en acódente laboral
EL DIA
GUADALAJARA. EFE

Un hombre de 61 años ha falle
cido en un accidente de trabajo, 
al caerse de una escalera desde 
unos cuatro metros de altura y 
golpearse la cabeza contra la 
base de horm igón del depósito 
de aguas de la Mancomunidad 
de Aguas del Tajo, en el término 
de Pastrana.
Según informó ayer la Subdele

gación del Gobierno en Guada- 
lajara, el accidente que costó la 
vida a Antonio A lva rez Llano, 
vecino de Oviedo, tuvo lugar 
ayer en el depósito situado en el 
kilómetro 100’300 de la carrete
ra  C-200, dentro del término de 
Pastrana.
La caída al vacío le ocasionó un 

traumatismo craneoencefálico,

que fue lo que le causó la muer
te.
Este es el segundo accidente la
boral que se registra en los últi
mos días, ya que el pasado día 
21 otro trabajador perdió la  v i
da al salirse de la carretera una 
máquina elevadora.

Concentración
Precisamente, este mediodía tu
vo lugar una concentración de 
delegados del sindicato CCOO 
frente a su sede para protestar 
contra la inseguridad en el tra
bajo y  reivindicar más y mejores 
medidas de seguridad ante el 
elevado número de víctimas 
m ortales en accidentes de tra
bajo en la provincia, que alcan
za ya las ocho personas.

El medio centenar de personas

que participaron en esta movili
zación guardaron un minuto de 
silencio en memoria de las vícti
mas y para protestar por las 
condiciones laborales “ crimina
les” que, según el secretario 
provincial de CCOO, Jesús To- 
rralba, acaban con la vida de los 
trabajadores.

Según Torralba, las condicio
nes en las que se trabaja en la 
construcción hoy “ son crimina
les, porque están exponiendo a 
los trabajadores a m orir” , por lo 
que hizo un llamamiento a los 
empresarios para que cumplan 
la ley y “si algún empresario de 
Guadalajara tiene que ir  a la 
cárcel, que vaya” .

También instó a los trabajado
res a que denuncien y se n ie
guen a trabajar si ven que no se

cumplen las medidas de seguri
dad.

Incremento
Por su parte, el secretario de la 
Federación de Metal, Construc
ciones y  Afines de UGT, Jesús 
Butrón, condenó también el in
cremento de la siniestralidad la
boral en lo que va de año y cul
pó directamente a los empresa
rios por no exigir el cumpli
miento de las medidas de segu
ridad.

Para Butrón, la solución pasa
ría  por regular la subcontrata
ción mediante la puesta en m ar
cha de una ley, ya que las condi
ciones precarias de los trabaja
dores incide directamente en el 
incremento de accidentes de 
trabajo.

CARBURANTES

Belmonte 
considera una 
"doble injusticia" 
el nuevo impuesto
EL DIA
AL3ACETE.EFE

El portavoz del grupo socialista 
en las Cortes de Castilla-La 
Mancha, Francisco Belmonte, 
calificó ayer en Albacete de 
“deslealtad con las Comunida
des Autónomas” y  de “doble in
justicia” la aplicación de un nue
vo impuesto sobre los carburan
tes para financiar los gastos sa
nitarios.

Belmonte, quien compareció 
en rueda de prensa para infor
mar de las últimas actividades 
parlamentarias relacionadas 
con la subida de impuestos del 
Gobierno central para carbu
rantes y  bebidas alcohólicas, re
cordó que “la consejería de Eco
nomía se ha manifestado con
traria a esta medida y no aplica
rá la parte que le corresponde”.

A  su juicio, “tal y como el Go
bierno ha planteado esta medi
da, descansa sobre una false
dad, ya que la propuesta no es 
para financiar ni a las comuni
dades autónomas ni a la sani
dad, sino para engrosar las ar
cas del Estado y  mantener los 
Presupuestos Generales del Es
tado”.

El parlamentario regional re
cordó que “algunos dirigentes 
del PP se han manifestado en 
contra y también algunas comu
nidades autónomas de este sig
no han anunciado que no apli
carán la medida en la parte que 
les corresponde”.

Sobre este mismo asunto, el 
parlamentario nacional del Par
tido Popular, Héctor Esteve, re
conoció que “si Castilla-La Man
cha no pone en práctica esta 
medida es porque es una de las 
comunidades autónomas más 
beneficiada en el procesó de 
transferencias sanitarias” .

SANIDAD

Las ponencias para
negociarlos
traspasos
comienzan ellunes
EL DIA
MADRID.EFE

Las ponencias técnicas para 
negociar el traspaso de la sani
dad con las diez comunidades 
que aún no la gestionan se ce
lebrarán a partir dél próximo 
lunes y durante quince días pa
ra convocar inmediatamente 
las comisiones mixtas y “cerrar 
los traspasos antes del 31 de 
diciembre” .
Así lo anunció ayer el secreta

rio de Estado de Organización 
Territorial, Gabriel Elorriaga, 
quién se mostró confiado en 
que los traspasos sean efecti
vos el uno de enero aunque, 
puntualizó, “algunas comuni
dades como La Rioja han mos
trado su preferencia por una 
entrada posterior” .
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